



千歳市立北陽小学校
5年生 学年通信
2024年2月2日 No.38

◆スケート学習頑張っています！

今週の月曜日に2回目の授業を行いました。今年度は、天候によってなかなかリンクの状態が安定せず、青空リンクに行けない日が続いていました。そんな中、月曜日は天気にも恵まれ、良いコンディションの中、気持ち良くすべることができました。

それぞれの実態に応じて、グループごとに学習に取り組んでいますが、一人ひとりが目標をもち、一生懸命取り組んでいます。来週には、今年度最後のスケート学習が予定されています。安全に、楽しくすべることができるように、持ち物や体調の管理を、よろしくお願いします。

◆R6年度前期児童会選挙があります。

5日(月)、来年度に向けた前期児童会選挙があります。いよいよ6年生として、学校を引っ張っていく立場になる子ども達です。各学級から会長候補、副会長候補、書記候補の代表者を出し、責任者を中心にクラスみんなで支える姿が見られました。「最高学年」としての意識が高まり、行動にあらわれることを期待しています。立候補者以外の児童は、立候補者の演説を聞いて投票します。

◆お知らせ

①2月9日(金)について

この日は、教職員の研修があるため、「**特5日課・弁当日**」となっています。下校時刻がいつもの金曜日より早くなっています。また、給食はありません。お弁当の準備をよろしくお願いします。

②授業参観・学級懇談について

2月19日(月)に、授業参観と学級懇談があります。今年度の「子ども達の成長の様子」や、「6年生へ向けてについて」のお話をします。来校の際は履物をご持参ください。たくさんのご参加をお待ちしています。

③タブレット端末の持ち帰りについて

8日(木)から、タブレット端末の平時持ち帰りが始まります。詳細は、2月1日(木)に配布された「児童用端末の家庭への持ち帰りについて」をご覧ください。